



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die Klimaziele der Regierung setzen Gemeinde und Bevölkerung vor große Herausforderungen. Die Gemeinde hat diese angenommen und will ihre Bewohner dabei tatkräftig unterstützen. Aus diesem Grund wurde ein Energieteam bzw. ein Arbeitskreis gebildet.

Das Team in Memmingerberg besteht aus:

Bürgermeister Alwin Lichtensteiger

GR Kurt Haug

GR Florian Gaß

GR Joachim Kolb

GR Thomas Lämmle

GR Alex Linse

GR Markus Nägele

Von Seiten der e-con AG stehen Ihnen Peter Waizenegger (Vorstand), Fabian Hieber (Projektleiter) und Tobias Göppel (Vertrieb) zur Verfügung.

Mit einem Nahwärmenetz kann den permanent steigenden Kosten (CO₂-Abgabe, Energie an sich, Reparatur, Wartung und Ersatzteilversorgung, etc.) der fossilen Heizung entgegengewirkt werden.

Aktuell befinden wir uns mit der Firma e-con AG aus Memmingen in der sogenannten Machbarkeitsstudie. Hier wird überprüft, ob ein Nahwärmenetzausbau möglich ist.

Dieses Projekt ist auf den gesamten Ortsteil ausgelegt und kann nur mit den Bürgern gemeinsam umgesetzt werden.

Da Nahwärme zu den förderfähigen Heizlösungen zählt und eine preisgünstigere Alternative gegenüber Pellet und Wärmepumpe darstellt, kann Memmingerberg hier einen großen Schritt Richtung bezahlbarem Heizen in der Zukunft gehen.

Die erste Infoveranstaltung hat bereits am 27.03.24 stattgefunden. In der nächsten Info-Veranstaltung (geplant Ende Q3/24) werden Ihnen weitere Details zur Machbarkeitsstudie sowie die Preisstruktur des Nahwärmeanschlusses vorgestellt.

Unabhängige Berater werden die Möglichkeiten der Förderung erläutern.

Nur gemeinsam können wir dieses Projekt gestalten und durchführen! Lassen Sie uns diese Chance nutzen.

Füllen Sie dazu den Erhebungsbogen auf der Homepage bis zum 08.05.24 aus und senden ihn an rathaus@memmingerberg.de oder geben ihn im Rathaus ab.

Online ist der Bogen unter [flyer-nahwaerme-osterberg-erhebungsbogen-bestandsbau.indd \(memmingerberg.de\)](#) ausfüllbar.

Es geht hierbei um die wesentlichen Daten zu Baujahr, Größe, Anzahl Personen, etc..

Auch wenn Sie kein Interesse an einem Anschluss an die Nahwärmeversorgung haben, da Sie z.B. schon eine Alternative für Ihr Haus haben, ist es für uns wichtig, dass Sie den Erhebungsbogen ausfüllen und dies vermerken. Für die e-con AG und für uns als Gemeinde ist es grundlegend, dass wir viele Erhebungsbögen ausgefüllt zurückbekommen, denn nur so kann eine gesicherte weitere Planung und auch Preisgestaltung stattfinden. Bei der nächsten Infoveranstaltung Ende Q3/24 (Termin wird bald noch bekanntgegeben) werden u.a. schon erste Erkenntnisse aus der Auswertung der Erhebungsbögen präsentiert.

Das Energieteam freut sich auf Ihre Teilnahme und steht Ihnen für Fragen zum Erhebungsbogen gerne zur Verfügung.

Wir danken Ihnen für Ihre Mithilfe.

Ihr Energieteam Gemeinderat Memmingerberg